

-Pressemitteilung

5.8.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie darüber informieren, dass am Freitag, den 14.8.2015 um 19:00 Uhr, im Landgasthof Kaiser in Dörfles-Esbach der Verein „Freunde der Brandensteinsebene“ gegründet wird.

Das Ziel dieses Vereins ist der Erhalt bzw. der Ausbau der Brandensteinsebene.

Der Verein wird parteiunabhängig sein und sachliche Vorschläge zum Ausbau und Erhalt der Brandensteinsebene erarbeiten. Dies insbesondere mit dem Blick auf den benötigten Werkflugverkehr unserer heimischen Industrie.

Die Brandensteinsebene ist einer der schönsten Traditionsflugplätze Deutschlands. Das beweisen die vielen Besucher, die Coburg mit dem Flugzeug einen Besuch abstatten.

Um diese beiden wichtigen Gesichtspunkte zusammen zu führen, möchten wir mit Gleichgesinnten um den möglichen technischen Ausbau und Erhalt am jetzigen Standort kämpfen

Die Behauptung, dass der Ausbau der Brandensteinsebene nicht möglich wäre, ist vielen Menschen in Stadt- und Landkreis einfach mit zu wenigen Fakten unterlegt. Gutachten, die niemand einsehen kann und keiner kennt, sind dabei auch nicht hilfreich.

Wir möchten eine kostengünstigere und sinnvollere Lösung als den Neubau im Landkreis aufzeigen und realisieren.

Coburg soll und darf dieses wertvolle Aushängeschild Brandensteinsebene nicht verlieren. Ein Neubau im Landkreis könnte den Flugplatz Brandensteinsebene niemals ersetzen.

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.-

Ralf Wielgosch